
第 10回現役医師とのおしゃべりの会アンケート結果 H29.3.1 

1. テーマ・内容への意見・感想 

・妊娠・出産時のことについて実際の先生方に教えていただき勉強になりました。 

・乳腺外科は回らずにおわったので、とても勉強になりました。 

・まだ、外科系と小児科で迷っていたので大変ためになりました。 

・最近、志望科を迷っているので参考になった。ライフスタイルについての話しがもう少しあるとよかった。

不器用でも大丈夫という言葉は励みになる。 

・外科を選択した場合、どういうキャリアを積むのかを具体的に知ることができた点が良かったと思いま

す。確かにトレーニング期間は外科に限らずとの科も大変であるに違いないと思いました。 

・乳腺外科を回る機会がなかったので、お話を聞けて有意義でした。内科的な側面が強いのかなと感じま

した。 

・外科に対して抱かれがちなネガティブな印象を否定して外科の良さを伝えるだけではなく、外科を専門

とするポジティブな動機についても話していただきたいです。でも外科の印象がすごくよくなりました。 

・若い先生の話を聞くことができ、非常に貴重な経験になりました。 

   ・具体的な話を聞けたことが最も良かったです。研修期間が終わった後も様々な外科を回る機会があると 

いうことだったり、専門医を取る条件がわかったりして参加する前よりもクリアにイメージできるように 

なりました。 

   ・自分は元々外科志望であり、若い先生が外科の分野で活躍されている話を聞いて背中を押されたよう 

な気持ちになった。自分は整形外科志望だが、先生のように色んな科を回ってみたいと思った。 

 

2. 医師においても男女共同参画への取り組みが必要でしょうか？（ｎ=15） 

必要 14 名 

必要ではない 0 名 

           ※分からない＝1名 

3. 今日のお話を聞いて外科医のイメージは変わりましたか？（ｎ=15） 

変わった 10 名 

特に変わらなかった 5 名 

4. 今日のお話を聞いて外科への進路も考えますか？（ｎ=15） 

    

 

 

 

5.今後取り上げて欲しいテーマを教えてください。 

・病理医のキャリア、クラークコースについて・麻酔科・救急科・循環器外科・循内 

・カリキュラム変更でポリクリでの実習時間が特に短くなった科・心療・精神関連 

・整形外科・循環器外科・呼吸器外科・脳神経外科 

考える 15 名 

考えない 0 名 


